

El 18 de abril nuestras alumnas de 1º de Bachillerato participaron en el taller "**Yo no quiero ser Marilyn**" impartido por Myriam Barbero Reyes dentro de las actividades que Diputación le proporciona a nuestro Plan de Igualdad.

A través de un microteatro finalista en el Certamen Teatral por la Igualdad, Myriam nos relata en forma de monólogo la vida de la conocida actriz y con diversas dinámicas resalta y estudia el machismo que reproducen las mujeres de forma inconsciente, fruto de la sociedad patriarcal en la que se vive y con el que la autora quiere lanzar un mensaje claro: Yo NO quiero ser como Marilyn.





